

FÊTE PATRONALE. Songeons a retrouvé son corso fleuri



Un des chars du comité des fêtes.

Après une année sans fête et défilé, le corso fleuri a fait son grand retour, dimanche 29 août, dans les rues de Songeons.

Le public a répondu présent et s'est massé nombreux sur le parcours pour voir défilé les trois chars du comité des fêtes, plus celui des associations Rêves de gosses et des Bouts'chou, du village de Lachapelle-sous-Gerberoy, ainsi que les voitures des miss canton de Grandvillers.

Trois groupes musicaux encadraient le cortège : la joyeuse banda, la boîte à zik et les cornemuses de Verberie. En fin de cortège s'est trouvé sur un char du comité des fêtes la reine du

jour : Ludvine Vincent, Miss Songeons 2021.

Le corso n'a pas oublié les aînés en passant par le château pour le plus grand plaisir des résidents de l'Ehpad.

La fête avait débuté le samedi par une randonnée organisée par Sport Songeons nature où les 25 marcheurs sont passés par Gerberoy et le bois de Caumont.

Pendant ce temps, les manèges et attractions foraines ouvraient leur porte. Le soir, le comité des fêtes a proposé un couscous pour 65 convives. La municipalité, a offert, le lundi, des tours de manège aux enfants.

LACHAPPELLE-SOUS-GERBEROY

MARIAGE. Noëlli et Alexandre se sont dit « oui »



Noëlli et Alexandre se sont dit « oui » devant le maire.

Il y a une dizaine d'années, Alexandre Vicencio De Moura a fait la connaissance de Noëlli Leroy, au cours d'une soirée entre amis.

C'est le coup de foudre et ils ont pris leur temps avant de se retrouver, mardi 17 août dernier,

devant le maire du village, Bruno Ronseaux, pour la cérémonie traditionnelle.

C'était une émotion encore plus forte pour Noëlli, également conseillère municipale du village et dont c'était au maire, le premier mariage dans sa commune.

GERBEROY

FÊTE DES ROSES. Le retour d'un événement authentique et traditionnel

Un programme exceptionnel attend le public, dimanche 5 septembre, un an après son annulation. De quoi ravir les touristes.

Près de 10 000 personnes viennent chaque année envahir les rues de Gerberoy, l'un des plus beaux villages de France, pour la fête des roses instaurée par le peintre Henri Le Sidaner en 1928.

En raison de la crise sanitaire, l'événement avait dû être annulé l'année dernière. Mais cela ne sera pas le cas de l'édition 2021. Traditionnellement organisé début juin en pleine floraison des roses, la manifestation a été exceptionnellement reportée au dimanche 5 septembre.

Fleurs, expositions et anciennes voitures

Dès 10 h, de nombreux exposants artisanaux ouvriront leurs stands. Dont les géants de Lille seront présents avec Philippe Auguste, qui a donné ses lettres de noblesse à la ville de Gerberoy. Les anciens tracteurs défilent aussi dans les rues du village. Certaines vieilles voitures, comme les Morgan (datant de 1910), seront mises à l'honneur.

À 12 h, Nadège Lefebvre, présidente du Conseil départe-

mental, Pierre Chavonnet, maire de Gerberoy et Françoise Guineau présidente de l'association organisatrice inaugureront la fête et dévoileront une plaque en hommage à un ancien maire du village : Louis Vallois.

L'après-midi, l'École de musique intercommunale de l'Oise Normande donnera plusieurs concerts. Le clou de la fête sera bien sûr le défilé des Vénitiens en tenue, précédés du groupe musical des Jazzdiniers tout de vert vêtu.

« Ce sera la couleur de la journée puisque le thème de la journée est la « Réouverture » de la fête », précise Françoise Guineau. Elle ajoute : « Il y aura moins de roséristes compte tenu de la saison mais les horticulteurs et leurs plantes seront bien là ».

Des poneys, une pêche à la ligne feront la joie des enfants. « Cette fête se veut être familiale, traditionnelle et authentique », soulignent Pierre Chavonnet et Françoise Guineau. Il y aura un stand où l'on trouvera les produits à la rose, le livre de Gerberoy et le guide des plus beaux villages de France.

Des milliers de touristes attendus

« C'était très contrariant que la fête des roses se soit



Les Vénitiens impressionnent toujours lors de la fête des roses.

arrêtée en 2020 car depuis sa création, la fête des roses n'avait été annulée, sauf lors de la Seconde Guerre mondiale », précise Pierre Chavonnet, qui vient de recevoir l'avis favorable de la préfecture de l'Oise pour l'organisation de la fête.

Elle se déroulera ainsi comme chaque fois grâce à Françoise Guineau, aidée de Françoise Durand, la trésorière. « Compte tenu de l'importance du public, s'il n'y aura pas les 10 000 visiteurs habituels, nous en attendons tout de même des milliers, il y aura

des mesures particulières liées à la pandémie avec l'obligation du pass sanitaire et le port du masque dans les rues du village », signale le maire.

■ Ouverture de la fête des roses à 10 h / entrée à 1 € / pass sanitaire et masque obligatoire / parking gratuit / possibilité d'arriver par la D930 et aussi par Songeons avec parking sur le terrain de football, une navette assurera la liaison avec Gerberoy. Une restauration est prévue sur place.

CINÉMA. France 2 a tourné un téléfilm dans le village

Pierre Chavonnet, maire de Gerberoy, est régulièrement sollicité par des productions pour des tournages de film d'époque. Et actuellement, c'est une nouvelle adaptation du roman de Gustave Flaubert : *Madame Bovary*, écrite par Nathalie Carter et Eve de Castro et réalisée par Didier Bivel qui a été tournée dans les rues et maisons du village, du 15 août jusqu'au 2 septembre.

Plusieurs stars du petit écran

Parmi les vedettes du casting, il y a Thierry Godard, héros des séries *Un village Français*, *Avocats et Associés*, *Julie Lescaut*... Les touristes ont pu apercevoir Grégory Fitoussi, qui a joué dans *Josephine Ange*

Gardien, *Sous le soleil*.

Dans le cadre du téléfilm, quelques devantures d'habitations ont été transformées en boutique d'époque comme cette maison près de la halle devenue l'espace du tournage la pharmacie Homais et devant laquelle les touristes s'arrêtent croyant se trouver devant une devanture d'origine et sont fort surpris lorsqu'on leur dit que c'est un décor de film.

« Nous sommes ravis que le cinéma soit de retour à Gerberoy. Un long-métrage, *l'Envol*, est prévu bientôt.

Ces tournages sont une récompense pour les habitants. Et c'est une fierté de voir que des auteurs et réalisateurs trouvent que cet écrin de patrimoine soit digne de leur film » explique



Les décors sont prêts pour le tournage

Pierre Chavonnet. En général pour les films les Gerberéens sont sollicités pour être figurants « Les tournages contribuent à la valorisation de Gerberoy et je ne cache pas que toutes ressources excep-

tionnelles est intéressante pour notre petit village » ajoute le maire. Cerise sur le gâteau, les décors de façades extérieures resteront en place pour la fête des roses.

Vite dit

SONGEONS

Messes. Samedi 4 septembre 18 h 30 messe à Troissereux. Dimanche 5 septembre 10 h 30 messe à Marseille (port du masque obligatoire et respect des distanciations).

Mairie. Le secrétariat de la mairie est ouvert du mardi au vendredi de 14 h à 17 h, les 1^{er}, 3^e et 5^e samedis de 9 h à 12 h.

Médiathèque. Réouverture de la médiathèque, prêt et retour des livres et

documents sous condition de respect de règles sanitaires. Rens. 04 44 82 64 31.

Marchés. Marchés sous la halle les jeudis et dimanches de 9 h à 13 h.